

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Tidak dapat dipungkiri lagi bahwa masyarakat Indonesia semakin membutuhkan akses internet untuk berbagai kebutuhan dalam kehidupan sehari-hari, baik untuk sumber informasi, hiburan, dan pendukung dalam melakukan pekerjaan atau pembelajaran. Kecanggihan internet ini juga berdampak pada kemajuan dalam pengembangan *website*. Pada saat mencari informasi tertentu, *website* menjadi pilihan pertama karena mempunyai bermacam-macam informasi yang bisa diakses siapapun dan kapanpun bagi mereka yang memiliki jaringan internet.

PT. Sinematik Anak Bangsa merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang industri kreatif. Sebelumnya PT. Sinematik Anak Bangsa sudah memiliki *website* sendiri, namun *website* tersebut masih berbasis wordpress yang tampilannya hanya berupa *template* yang ada. *Front-end developer* pada PT. Sinematik Anak Bangsa bertanggung jawab dalam bagian tampilan dan informasi pada *website* perusahaan. PT. Sinematik Anak Bangsa menginginkan tampilan baru untuk halaman *landing page* yang memiliki desain 1 halaman minimalis, yang dapat menyampaikan informasi dengan tepat. PT. Sinematik Anak Bangsa sebagai perusahaan yang bergerak di industri kreatif merasa harus memudahkan klien dalam menerima informasi tentang apa yang dikerjakan perusahaan.

landing page adalah halaman yang dirancang khusus untuk mengarahkan user ke tujuan yang diinginkan secara spesifik dan berisi informasi lebih detail mengenai produk, *service*, penawaran, dan lainnya [1]. Pada bagian *landing page* memiliki kegunaan untuk menampilkan informasi mengenai perusahaan dan sebagai sarana untuk memperkenalkan diri kepada calon klien. Tidak hanya itu, *landing page* ini juga dapat memberikan informasi mengenai hasil pekerjaan terakhir yang dilakukan oleh PT. Sinematik Anak Bangsa.

Maka dari itu keinginan PT. Sinematik Anak Bangsa untuk *website* yang memiliki tampilan minimalis dan memiliki transisi pada setiap bagian mempertemukannya dengan *javascript library* bernama jQuery. JQuery adalah *library javascript* yang akan mempercepat Anda dalam membuat *website* [2]. Pembangunan menggunakan *framework laravel* memungkinkan tampilan yang *responsive*, yang berarti dapat diakses dari berbagai ukuran layar pada perangkat pengguna.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud mengikuti program magang di PT Sinematik Anak Bangsa adalah sebagai berikut :

1. Belajar dan memperoleh ilmu baru yang didapat dari berjalannya proyek yang dikerjakan.
2. Memperoleh pengalaman bekerja di dalam tim untuk mewujudkan tujuan yang sama.

Tujuan mengikuti program magang di PT Sinematik Anak Bangsa adalah sebagai berikut :

1. Membuat wireframe website yang akan dikembangkan Watermark Indonesia
2. Melakukan pengembangan website Watermark Indonesia

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang dilakukan dari tanggal 19 Februari 2021 sampa dengan 29 April 2021 dengan dibantu pembimbing lapangan oleh Pak Victor Yuslih selaku Head of IT PT. Sinematik Anak Bangsa. Perusahaan memberikan kewajiban kepada karyawan magang untuk melakukan kerja magang selama minimal 40 hari kerja atau minimal 1-3 bulan. Dengan jadwal masuk kerja magang yaitu setiap hari Senin sampai hari Jumat pada pukul 09.00 – 12.00 lalu istirahat dan dilanjutkan kembali dari jam 13.00 sampai 17.00. Dikarenakan wabah covid-19 perusahaan memberikan izin kepada karyawan untuk bekerja dari rumah (Work From Home) selama 2 hari dalam seminggu. dan tempat pelaksanaan kerja magang adalah di kantor PT. Sinematik Anak Bangsa yang berlokasi di Jl. Batu Sulaiman No.53, RW.11, Kayu Putih, Kec. Pulo Gadung, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13210.